

EL ALUMNADO DEL IESO LARRAINTZARKO IKASTETXEA EN NAY (FRANCIA), CON UNA MOVILIDAD ERASMUS+

Un total de 12 alumnos y alumnas del IESO Larraintzar - DBHI Larraintzarko ikastetxea, pertenecientes al grupo de 2º de ESO, están inmersos en un proyecto Erasmus+ llamado "Vecinos transfronterizos: De lo rural a lo rural: ". El IESO Larraintzar - Larraintzarko ikastetxea consiguió esta movilidad Erasmus+ en la convocatoria de 2022, otorgada por el SEPIE (Servicio Español para la Internacionalización de la Educación); por lo tanto, esta movilidad escolar está cofinanciado con fondos del Programa Erasmus+ de la Unión Europea.

Doce alumnos y alumnas del centro navarro BHI Larraintzarko ikastetxea, junto con sus profesores acompañantes Irati Arrieta y Maite Ulacia, han visitado el **Collège Henry-IV de Nay**, en el Departamento de Aquitania (Pirineos Atlánticos) durante una semana, en el que han participado en diversas actividades enmarcadas en su proyecto Erasmus+ KA122-SCH.

Uno de los objetivos ha sido, estrechar los lazos entre regiones vecinas, y compartir sus similitudes y también diferencias a todos los niveles (cultura, lengua, costumbres y tradiciones, formas de vida). El alumnado de ambos países ha trabajado activamente en las actividades diseñadas conjuntamente con anterioridad a la estancia. También han tenido



jornadas de inmersión en el centro educativo francés. La experiencia de estar en familias de acogida del centro ha sido muy positiva.

Esta movilidad educativa está permitiendo a Larraintzarko Ikastetxea avanzar en su proceso de internacionalización y apertura a Europa, y al alumnado participante adquirir nuevas experiencias y conocimientos, de acuerdo al eslogan

del Programa Erasmus+ 'Enriqueciendo vidas, abriendo mentes'.